

*«Wenn die Kraft zu Ende geht,
ist Erlösung Gnade. Dich leiden sehen
und nicht helfen können,
war unser allergrösster Schmerz.»*

In Liebe und Dankbarkeit nehmen wir Abschied von meinem Ehemann, unserem Vater,
Grossvater, Schwiegervater, Schwager und Freund

Herbert Stutz-Kühne

18. Mai 1941 – 23. November 2022

Ein bescheidener, verlässlicher, hilfsbereiter und herzenguter Mensch ist heimgekehrt.

In stiller Trauer:

Helen Stutz-Kühne

Markus und Carmen Stutz-Treichler
mit Timo und Zora Lia

Claudia Stutz und Peter Horlacher
mit Gian, Cindy und Jenny

Erich Stutz und Pascale Wespi Stutz
mit Kim und Lorin

Verwandte und Freunde

Urnenbeisetzung am 16. Dezember, um 13.30 Uhr, im engsten Familienkreis.
Anschliessend um 14.00 Uhr, Abdankung in der katholischen Kirche in Horgen.

Anstelle von Blumenspenden gedenke man der Schweizer Berghilfe, 8134 Adliswil,
IBAN CH44 0900 0000 8003 2443 2, Vermerk: Herbert Stutz-Kühne.

Traueradresse: Claudia Stutz, Püntstrasse 9, 8810 Horgen